

高小コミスクだより

No.7 令和4年12月
かほく市立高松小学校
校長 岸 洋平
学校コーディネーター
澤野直美



コミスク花壇冬の花苗植え 11月17日(木)

フラワーアドバイザー(地域の花壇ボランティア)の方々に植え方を教えていただいて、パンジーやビオラ等196本の花苗を植えました。環境委員の児童と4~6年のボランティア合わせて58名の子ども達が参加しました。



花壇のデザインは、環境委員会で考え、6年の石田心愛さんのデザインに決まりました。花の色合いがとてもきれいな花壇になりました。地域の皆様、保護者の皆様、ぜひ見に来てください。

水仙、ありがとうございます

花壇ボランティアをしてくださっている、黒田征人さんが、4500個の球根を植えてくださいました。硬かった地面を耕し、除草作業をしていただき、大変きれいになりました。場所は、職員玄関前の花壇です。

水仙の開花がとても楽しみです。



コミスク花壇の花を使って<環境委員会>



12月1日(木)



5・6年の環境委員は、フラワーアドバイザーへの感謝の気持ちを込めて、クリスマスのリースを作りました。段ボールに毛糸を巻き付けた土台に、コミスク花壇で育てた花や、マテバシイの葉やどんぐりを飾りました。近日お渡しする予定です。



キャリア教育 < 6年生 >

かほく市役所見学

11月25日(金)

市役所で働く方々に、この仕事を選んだきっかけ、やりがい等のお話を聞かせていただきました。市役所の仕事は、子ども達にとってあまりなじみがなく、初めて知ることも多かったようです。市役所職員の働く様子も見せていただきました。



情報推進課	針澤志央子さん
子育て支援課	澤野有紗さん
消防課	駒井慎也さん
都市建設課	松本匡史さん
スポーツ文化課	秋田理沙さん
健康福祉課	平井菜緒さん

職員の皆様、ありがとうございました。



福祉 < 4年生 >

車イスバスケ体験・福祉車両体験

11月28日(月)



子ども達は、介助される人と介助する人になり、車イスで乗降を体験しました。

Jamane 石川の岩崎大輔さん、清水大葵^{だいき}さんにお話を伺いました。そして競技用車イスに乗って、バスケットボールの体験をしました。

石川トヨペットの後谷さん、小川さん、森川さん、ご協力いただきありがとうございました。

聴覚障がいについて理解しよう

～共に生きる、耳の不自由な人の立場から～

11月30日(水)



濱本真由美さん・龍文さんをゲストティーチャーにお招きしました。真由美さんは、日常生活での不便さ、手話や口話について、龍文さんは心のバリアフリーの大切さを分かりやすく話してくださいました。

口話(口パク)クイズや携帯電話の音声認識アプリで質問するコーナー等、子ども達は楽しく学ぶことができました。最後はみんなで、ありがとうの手話でお礼を伝えました。

